## A-Vachts The new Generation of Daysailers

## Willkommen bei A-Yachts

A-Yachts präsentiert eine neue Kategorie von Daysailer Segelbooten, die den Trend für setzen. Sowohl dem gemütlichen Entspannungssegler, der auf einem luxuriösen Boot mit allem Komfort ausfährt, als auch dem sportlichen Segler, der mit hoher Geschwindigkeit und mit perfekter Ausstattung an einer Regatta teilnehmen möchte, bietet A-Yachts das perfekte Schiff. Erleben Sie unbeschwert das Flair eines dynamischen Bootes, den Luxus einfachster Bedienung und das elegante italienische Design...

## Welcome to A-Yachts

A-Yachts presents a new category of sailing boats that will set the trend for the next generation of daysailers. Our Luxury-yachts are not only designed for relaxing daytrips but are also fast enough to win the Friday afternoon club-regatta, thanks to their excellent handling and exceptional built quality. The perfect boat for your lake or coastal waters. Convenient handling and outstanding sailing performance come courtesy of the Italian styling which is complemented by the use of the best construction materials.



L.O.A. 9.99 m Bmax 2.70 m Draft 2.20 m Dspl 2.600 kg Ballast 1.150 kg

Engine 12hp Diesel/7.0 kW Electric

Rig Carbon Mainsail 47 mq Jib 20 mq Gennaker 95 mg





























## Impressum:

A-Yachts GmbH & Co KG

Palmsdorf 96 . 4864 Attersee . Austria

Tel: +43 (0) 7666 / 20899

Fax: +43 (0) 7666 / 20899-19

Mail: office@a-yachts.info

Web: www.a-yachts.info

www.facebook.com/ayachtsdaysailer

Instagram: a\_yachts\_daysailers



Fotos costadedoi.com Maria Giulia Linfante Christian Piringer(Drohne) Print by Salzkammergut Druck

